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Congestionamiento de Autos 
frente al liceo Salvadoreño 

Grandes trabazones de velúculos 
se forman todos los ellas en la zona 
del Liceo Salvadoreño, en ¡� Calle 
Poniente, a las horas-de entrada y 
salida de alumnos, con el 
consiguiente atraso para las 
personas que se dirigen a sus la
bores. 

Frente al Liceo se estacionan 
largas filas de autos de padres de 
familia que llevan o recogen a sus 
hijos, mientras los demás 
veblculos se ven en dificultades 
para proseguir su marcha debido a 
la estrechez de la calle y a los 
semáforos, que en vez de ayudar a 
la fluidez de la circulación, se han 
convertido en un obstáculo para la 
misma. 

Sólo hay dos formas de evitar 

esos inconvenientes, afirman 
automovilistas que tienen que usar 
la primera calle todos los ellas: 
Primero, que la policla obligue a 
los padres de familia, profesores y 
alumnos, a usar · el es
tacionamiento del Liceo, en donde 
perfectamente pueden entrar por 
una puerta, cQronar el local y 
salir por la otra, sin causar 
molestias a nadie. Segundo, que el 
mismo Liceo relroceda con
venientemente su linea de cons
trucción desde la cuneta hasta su 
edificio, para que quede habilitada 
una franja por donde puedan es
tacionarse brevemente los padres 
de familia mientras de¡an o 

-Favor pase a la Pág. 28. 

.. Ganaderos Quéjanse por 
Invasión de un Tiangue 

La pronta intervención de las 
autoridades,de Agricultura para 
que no les dejen sin tiangue en qué 
hacer sus transaccionllS, solicita 
la Asociación de Ganaderos de 
Suchitoto, filial de la de El Sal
vador. 

Sucede, explican, que par
ticulares y el mismo gobierno, en 
el ramo del MAG, han invadido 
poco a poco el predio que les sirve 
de tiangue ,desde hace tiempos. 

Barrio El Calvario, y tiene 4 mil 
338 metros cuadrados, original
mente. 

LOS INVASOR ES. 

El tiangue está situado e� la 
.., Avenida 5 de Noviembre, en el 

Explican que sin razón valedera 
alguna, el motorista de la Direc
ción de Caminos, Juan Aragón, se 
decidió a construir en el predio, y 
levantó dos casas, Jo que em
pequeñeció el liangue. Después un 
ordenanza conslruye otra casa, 

, -Favor pase a la Pág. 28 .
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Misión Salvadoreña Visita 
fábricas en la Argentina 

Funcionarios de la Secretarla de 
Comercio Exterior de Ja Argentina 
recibieron a la Misión Salvadoreña 
Organizada por la Cámara de 
Comercio e Industria, facilitándole 
un interesante programa de �c
tividades en la ciudad de Buenos 
Aires. 

De acuerdo con el mensaje reci
bido ayer, los hombres de negocios 
de nuestro pals se entrevistaron 
con un grupo de más de cuarenta 
miembros de la Cámara de 
Exportadores de Argentina, que 
preside el Dr. Juan B. Martin y 
tiene como Asesor al Dr. Enrique 
Trench. Posteriormente visitaron 

la Cámara de Comercio bajo la 
dirección del Dr. Hugo Karplos, 
quien estuvo acompañado por 
numerosos grupos de socios 
representa ti vos de los sectores en 
que expresó interés la misión visi
tante. 

El jueves 13 se 1mc1aron por 
parle de los empresarios sal
vadoreños entrevistas privadas y 
visitas a fábricas de automotores, 
qulmicos, productos metalúrgicos, 
alimenticios y envasado, etc. 
también se establecieron 
relaciones con Cámaras de la 

-Favor pase a Ja Pág. 23. 

HACIA lllA MEJOR GAllADERIA 
DEL 18AL23DE ABRIL 
EN LA FERIA INTERNACIONAi 

ENTUSIASMO POR AGRO EXP0-18. El Comité Organliador 

dijo ayer que hay entusiasmo entre los ganaderos del pals por 

participar en Agro-Expo-18, que será inaugurado el lunes por el 

Presidente Romero. Las gulas son las aellorltas Sandra Brazo, 

Lorena Martina, Gloria Irma de la Cru.i y Guadalupe Mena, de 

Izquierda a derecha. (Foto de Pellote Zambrano). 

PROYECTO ZONA NORTE. Con lo participación de varias firmas de ingenieros del pats, se 
realizó lo licitación poro lo construcción de doce tanques de captación paro el proyecto Zona 
Norte de ANDA. Se informó que con estos trabajos se mejorará considerablemente el servicio de 
agua en San Salvador. (Foto de Pellate Zombrono). 

Reunión de Romero con 
el Cuerpo Diplomático 

El Presidente Romero convocó 
ayer por Ja mañana a una reunión 
de urgencia al Cuerpo Diplomático 
para conversar con ellos sobre Ja 
dificil situación en que están 
cayendo algunas sedes diplomá
ticas, ocupadas por personas que 
dicen pertenecer a Ja Federación 
de Campesinos Católicos Sal
vadoreños, FECCAS. 

La noticia se supo en la mañana, 
cuando se efectuaba en la Casa de 
Gobierno pero a esas horas no hubo 
información oficial. Un diplomá
tico consultado por EL DIARIO DE 
HOY se limitó a confirmar que la 
reunión fue convocada por el 
propio Presidente Romero. ' 'Sobre 
lo tratado no estoy facultado para 
informar, dijo. Tendrla que ser Ja 
propia oficina de Información del 
Gobierno la que lo haga, dijo. 

Algunas fuentes hablan dicho 
que los diplomáticos pidieron al 
gobierno garanllas de Jos hechos 
ocurridos en d.las pasados, cuando 
cuatro embajadas fueron ocupa
das. 

REUNION EN EL 
ARZOBI PADO 

Mientras tanto, sobre Ja reunión 
en el Arzobispado, donde es
tuvieron delegados del Bloque 
Popular Revolucionario, los cuatro 
representantes de las embajadas 
ocupadas y Monseñor Merco René 
Revelo, se dijo que no hubo 
acuerdo, porque el Bloque sostiene 
su posición de intransigencia y los 

12 Mil Aspirantes 

a Examen en la 

Universidad 
A examen de admisión en la Uni

versidad de El Salvador se some
terán casi 12 mil estudiantes que 
presentaron sus so.licitudes entre 
septiembre y octubre para el año 
académico 1978-79. 

El examen se realizará en las 
fechas y Jugares que designará el 
Consejo de Administración Pro
visional de la Universidad. 

in 
Di::i,r ":.¡¡ la�s�¡fe�� Ta�� 

tafes en San Salvador y el resto, a 
los Centros �onales Uni
ven!i[aríos de santa Ana y San 
Miguel. 

diplomáticos, su punto de vista, el tarde, se esperaba un comunicado 
cual es el de no intervención en del Arzobispado, pero cuando s 
asuntos internos de El Salvador. consultó dl¡eron ''que no hablo 

Ayer, en las últimas horas de la salido; está en proceso". 

6 Mil Arbolitos Sembrarán en 
S. Miguel, ·Morazán y la Uni6n 

Seis mil arbolitos se sembrarán 
a partir de mayo en las zonas ári
dos de San ��iguel , Moral'.án y 
La Unión, en respuesta o la 
sugerencia de Amigos de Jo Tierra, 
divulgado por EL DIARIO DE 
HOY el domingo 9 de este mes, 
acerca de Jo conveniencia de ar
borizar Ja ciudad de San Miguel 
para cambiar su clima y pro
pugnar su crecimiento. 

Don Fidel Mendoza, Gerente de 
Cáritas de San Miguel, informa a 
este Diario que esa entidad llene 
organizados 120 centros 
nutriciona les en Ja diócesis 
oriental, que comprende Jos tres 
departamentos mencionados y ca-

da uno cuenta con uno junta 
directivo formada por nueve 
personas, que se encargarán 
precisamente de lo siembro de los 
arbolitos. 

"Cári!Bs ha visto con slmpaUa In �k�es� ���;.nl�':n3���1'ier� 
apoyo que EL DIAHIO DE HO? ha 
dado siempre o las campanas en 
favor de lo conservación de lo• 
recursos naturales,' y como IG 
relacionado con San Miguel, en 
cuanto a la arborización de lo 
ciudad, Ja estimamos lógica y 
factible, hemos decidido que Cár1-
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Capturado por Atizar fuego 
en Incendio de un Negocio 

Un su¡'eto no identificado fue capturado infraganti cuando 
lanzaba J antas usadas para alizar el fuego que estaba 
consumiendo un negocio en Ja 13 Avenida Sur, entre l os Pasajes 
Acosta y Alcaine, frente al Cementerio General. El siniestro dejó 
pérdidas por más de cien mil colones. 

Los datos recabados entre los vecinos indican que en el interior 
de Ja venta y reparación de llantas "La Salvadoreña", propiedad 
de Jorge Saade, se escucharon unas detonaciones exactamente a 
las siete y .:incuenta minutos de Ja noche. El estallido causó ner
viosismo entre los residentes e inmediatamente comenzaron a 
investigar el origen y su sorpresa fue cinco minutos más tarde 
cuando vieron las llamas que alcan1.aban varios metros de altura. 

Los vecinos sacaron sus pertenencias para sal'larlas del fuego, 
pero Jos ladrones se encargaron hasta de escoger los objeLos que se 
iban a llevar. El saqueo a los negocios de esa zona fue inevilable, 
entre ellos, el comedor "Esperanza" donde Jos maleantes se lle
varon hasta las cacerolas con comida, ropa y otros arUculos. Dicen 
Jos residentes que los ladrones aún estando los cuerpos de seguri
dad vigilando tomaban Jos objetos y les dectan a Jos agentes �ue 
eran familiares y no habla ningún problema en su "lrabajo' . 

El seftor Saade declaró que hace veinte d!as recibió una llamacla 
telefónica anónima en Ja cual lo amenazaban de que si no de 
desocupaba el local Je darian fuego a su negocio. 

El mes pasado, EL DIARIO DE HOY publicó la fotograffa de 
Jos propietarios de reparación de llantas de esa zona, en Ja cual pe
ellan la colaboración de las auloridades por las constantes llamadas 
anónimas que estaban recibiendo. Su temor hizo que formaran 
grupos de vigilantes pero a esta fecha ya estaban cansados de Jos 
desvelos. 


